

Le nouveau président burundais réserve sa première sortie officielle à la Tanzanie

PANA, 19 septembre 2020 Bujumbura, Burundi - Le nouveau président du Burundi, Evariste Ndayishimiye, a réservé samedi, sa première visite de travail à l'étranger à la Tanzanie voisine, rapporte la radio publique. C'est dans la ville frontalière de Kigoma que le chef de l'Etat burundais a été reçu par son homologue tanzanien, John Pombe Magufuli, selon un envoyé spécial de la radio publique.

Les deux hommes ont échangé sur les voies et moyens de renforcer les relations de coopération bilatérale, d'après une source. Le président burundais avait décliné dernièrement une invitation de son homologue congolais, Félix Tshisekedi, à assister à un sommet sécuritaire devant regrouper les dirigeants du Burundi, d'Angola, d'Ouganda, de la RD Congo et du Rwanda, finalement reporté sine die. La diplomatie burundaise avait évoqué un "calendrier chargé" pour justifier le déstement de dernière minute du Président Ndayishimiye. Le Burundi n'a pas été représenté à des sommets au cours des cinq dernières années du précédent régime de Pierre Nkurunziza. En 2015, une tentative de putsch militaire manqué avait poussé le défunt président burundais à ne plus sortir du territoire national. La tentative de putsch avait été orchestrée au moment où le président Nkurunziza se trouvait en visite de travail en Tanzanie.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});